



**ENSEMBLE,
CONSTRUIRE
UN MONDE JUSTE
ET FRATERNEL**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Enfance & familles • Logement / personnes à la rue • Emploi & insertion • Prisons • Migrants / gens du voyage Urgences France • Urgences internationales • Plaidoyer international

Le 16 mai 2023

Le Secours catholique soutient Yannick Morez, maire de Saint-Brévin-les-Pins

Après la démission de Yannick Morez, maire de Saint-Brévin-les-Pins, le Secours Catholique – Caritas France lui réaffirme son entier soutien.

La démission du maire de Saint-Brévin n'est pas anodine. C'est un signe grave de la montée de l'intolérance et de la violence des extrêmes dans notre pays. Des situations comme celles vécues par M. Morez ne doivent plus jamais se reproduire ! Confrontés à cette violence organisée, les Maires et élus de nos communes concernées par de telles situations ont besoin de soutien et ne peuvent faire face seuls. Il en va de la responsabilité des pouvoirs publics.

Le Secours catholique, fidèle à la parole de l'Église et attaché à l'accueil de l'autre, dénonce fortement toute idéologie d'exclusion génératrice d'intolérance, de violence et de haine qui ont été à l'œuvre ces derniers mois à Saint-Brévin-les-Pins et dans d'autres communes. Cette récupération politique et ces attaques à l'encontre d'un élu de la République sont inadmissibles. Nous devons combattre toutes les formes de rejet, porter et défendre les valeurs de la République et nos valeurs chrétiennes.

L'accueil des demandeurs d'asile est à la fois un devoir moral et une chance : celle de la rencontre et de la solidarité. Ce qui s'est vécu ces dernières années à Saint-Brévin-les-Pins, entre les habitants et les personnes migrantes, est la démonstration vivante de l'importance de l'accueil et du vivre-ensemble.

Seuls le dialogue et la rencontre qui favorisent la connaissance mutuelle dans le respect de la dignité de chacun peuvent aider à sortir de cette crise majeure.

Il ne tient qu'à chacun d'entre nous qu'il en soit ainsi.

Alors que s'élabore un nouveau projet de loi sur l'asile et l'immigration, le Secours Catholique - Caritas France défend à nouveau l'accès aux droits fondamentaux pour toute personne résidant en France, ceci afin de favoriser et faciliter leur intégration au sein de notre société.

Association de solidarité et d'éveil à la solidarité, le Secours Catholique – Caritas France, reste plus que jamais engagé pour l'accueil des personnes migrantes qui ont souvent vécu des situations politiques dramatiques, traversé le monde au péril de leur vie et que la France se doit d'accueillir dans des conditions dignes.

Contact Presse:

Christelle BRESIN

06 71 00 69 73

Christelle.bresin@secours-catholique.org

Le Secours Catholique – Caritas France

En France, grâce à 3500 équipes locales (France métropolitaine et outre-mer) et un réseau 58 900 bénévoles et de 890 salariés, l'an dernier 938 600 personnes ont été accueillies et soutenues dans 2400 lieux d'accueil.

À l'international, en 2021, 426 opérations ont été menées dans 52 pays, en lien avec le réseau Caritas Internationalis (162 Caritas) et 2, 4 millions de personnes ont été bénéficiaires de l'aide internationale.

Membres du Réseau Caritas France : Cités Caritas, Secours Catholique-Caritas France, Fondation Caritas France, Fondation Jean Rodhain, Foncière Caritas Habitat, Foncière Chênelet, Fédération de Charité Caritas Alsace, Fédération Solidarauto, Réseau Eco-Habitat, Comité Chrétien de Solidarité aux Chômeurs, Union Diaconale du Var.